



Presidente designó al vicealmirante Fernando Cabrera como nuevo comandante en jefe de la Armada

El Presidente Gabriel Boric designó este viernes al vicealmirante Fernando Cabrera Salazar como el nuevo comandante en jefe de la Armada de Chile, quien ejerce como jefe de estado mayor general de la institución. El mandatario, junto a la ministra de Defensa, Adriana Delpiano, recibieron en el Palacio de La Moneda al actual comandante en jefe, almirante Juan Andrés de la Maza y a Fernando Cabrera, quien tendrá que asumir el mando de manera oficial el próximo 18 de junio. El vicealmirante tiene los títulos de oficial de estado mayor, magíster en Ciencias Navales y Marítimas, y es egresado de la Escuela de Guerra de Francia, entre otras menciones. En su trayectoria se ha desempeñado como secretario general de la Armada, director de Inteligencia y comandante en jefe de la primera zona naval.